

Pereira, 4 de marzo 2024

Comunicado a la Opinión Pública

Los miembros de las Instituciones que pertenecen a la **RED RISARALDA UNIVERSITARIA**, nos permitimos expresar mediante este comunicado, nuestro respaldo a las decisiones que el honorable Consejo Superior de la Universidad Tecnológica de Pereira, establezca, en torno al proceso de elección del rector.

La Universidad Tecnológica de Pereira, perteneciente a la Red Risaralda Universitaria – RUN, es uno de los actores más relevantes e importantes del departamento; su rol como Institución de educación superior pública y que alberga cerca del 30% de la matrícula total del departamento, la constituyen como un baluarte y líder del desarrollo y la transformación de la región.

Desde la Red Risaralda Universitaria – RUN, respetamos las voces de la comunidad que buscan consensos para avanzar en la elección del rector, así como también deseamos respeto por la independencia e integridad de todos los miembros de la comunidad universitaria y esperamos que el proceso se lleve a término en un ambiente de tolerancia y tranquilidad.

En este tránsito, reconocemos y valoramos la designación realizada por el Consejo Superior del Ingeniero Francisco Uribe, como rector condecorador del sector educativo y le deseamos éxitos en su gestión.

Cordialmente


FELIPE BAENA BOTERO
Presidente
Red Risaralda Universitaria


ROSALBA LÓPEZ GÓMEZ
Vicepresidenta
Red Risaralda Universitaria